
Cerimónia do hastear da bandeira Eco-Escolas 

 

No passado dia 14 de novembro, procedeu-se à cerimónia do hastear da bandeira, na 
Escola Secundária Lima-de-Faria, no âmbito do projeto Eco-Escolas. Estiveram presentes 
o Sr. Vereador da Educação e Cultura, Dr Pedro Cardoso, a Drª Cláudia Azevedo e a Drª 
Carolina Pessoa em representação da Câmara Municipal de Cantanhede, o Sr Diretor e 
Adjuntos da Direção do Agrupamento, do Presidente da Associação de Estudantes desta 
escola, assim como outros elementos da comunidade escolar (alunos, professores e 
assistentes operacionais).  

Numa breve intervenção o Sr Diretor e o Sr Vereador salientaram o trabalho efetuado no 
âmbito do projeto Eco-Escolas que justifica a atribuição da bandeira verde e incentivaram 
os alunos a prosseguir com comportamentos de proteção ambiental.  



 

	

	



	


